
令和 4年度 第２回笠井小学校運営協議会 会議録 （要点記録） 

 

１ 開催日時   令和 4年 11 月 8 日（火） 10 時 00 分から 12 時 00 分まで 

２ 開催場所   笠井小学校  ２階  パソコン室 

３ 出席委員   松本久和、田村滋治、森下律子、黒澤龍司、市川規子、 

石野裕子、遠藤義継、 

４ 欠席委員   山下智之、大谷俊澄、菅沼とも子 

５ オブザーバー 髙林修（市議会議員）、鈴木真人（市議会議員） 

倉田正之（笠井協働センター所長）欠席 

６ 学校     徳田弘子（校長）、杉山貴和（教頭）、河野晃浩（教務主任） 

氏原志穂（CS ディレクター） 

７ 教育委員会  堀田洋一（教育総務課） 

８  傍 聴 者   なし 

９ 協議事項 

（１）今年度のこれまでの取り組みについて 及び今後のコミュニティースクールの取り組

みについて 

（２）熟 議 

   ①学校の防災について 

   ②ICT の活用について 

（３）その他 

10 会議録作成者 CS ディレクター 氏原志穂 

11 会議記録 

  司会の杉山（教頭）から、委員総数 10 名のうち 7 名の出席があり、過半数を超えてい

るため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

  司会松本会長に交代 

（1）今年度のこれまでのコミュニティースクールの取り組みについて 

①市川学校支援コーディネーターからの報告があった。 

・新入学児童の給食補助と下校の付き添い 

・5年生家庭科学習の手縫いボランティア 

・学校支援ボランティア募集 

・4年生音楽学習の琴の講師 

・クラブ活動の地域講師 

・2年生の校外学習の地域ボランティア 

・5年生社会科の学習の地域防災 

・5年生家庭科学習のミシンボランティア 

 

 



②コミュニティースクールの取り組みについて石野学校支援コーディネーターから

連絡があった。 

・6年生音楽の琴の講師について 

・来年度新入学児童の下校付き添い、給食補助について 

 

・1 年生の下校のお手伝いは、他の所では民生委員等の地域の方が手伝っている所もあ

る。（森下委員） 

・回覧版を見てボランティアに参加していただけるのはありがたく思う、回覧版の他

にも発信の仕方を考えていけたら良い。（松本委員） 

・中学校ではライフスタイルを学ぶ授業があり、家庭科のボランティアにいった際

「地域のボランティアの方の活動が君達の将来の見本となる」「このようにお手本

となるような人になろう」と紹介してくださり、ボランティア＝お手伝い程度に思

っていたが、中学校の先生の言葉は大変新鮮でした。小学校でも先生が子供たちに

地域のお手本となる人になれるよう指導していただけたら良いのではないか。（森

下委員） 

 

（2）熟議 

   ① 学習の地域防災について 

   ・大雨時の学校の対応・防災対策費の活用や、学校の運動場貯留地について説明があ

った。(杉山教頭) 

   ・今年は水害の被害にあった地区もあったので、どこが安全なのか、学校や家庭、そ 

の他見極める必要がある。（田村委員） 

・様々な災害を想定して備蓄品を屋外屋内に分散させる必要があるので、倉庫が必要

ではないか。（黒澤委員） 

    

    ② ICT の活用について 

   ・タブレットを活用するようになった経緯を説明（佐々木教諭・情報担当） 

    ・タブレットを使用して委員の皆さんにはドリルパークをお試しいただいた。 

 

（3）その他 

 ・第 3回笠井小学校運営協議会は 2月 24 日（金）予定 

学校関係者評価、学校運営協議会自己評価、来年度の基本的方針について開催する 

旨の報告があった。 


